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香港特別行政區 
第六屆灣仔區議會屬下 
文化及康體事務委員會 
第十三次會議紀錄 

 
 

日  期：二零二二年五月三十一日（星期二） 
時  間：下午二時三十分 
地  點：香港灣仔軒尼詩道 130 號修頓中心 21 樓 
     灣仔民政事務處區議會會議室 
 
出席者 
主席 

出席時間 離席時間 

李碧儀議員, MH 
 
副主席 
謝偉俊議員, JP 
 
區議員 

下午 2:30 
 
 
下午 2:30 
 

下午 2:44 
 
 
下午 2:44 
 

黃宏泰議員, MH 
 

下午 2:30 
 

下午 2:44 
 

   
政府部門代表   
鍾駿偉先生 灣仔民政事務處民政事務助理專員 
李步雲先生 康樂及文化事務署灣仔區康樂事務經理 
黃偉忠先生  康樂及文化事務署灣仔區副康樂事務經理（分區支援） 
林倩儀女士 康樂及文化事務署高級經理（港島東） 
趙詠詩女士 康樂及文化事務署經理（港島東）市場推廣及地區活動 
程佩珊女士 康樂及文化事務署圖書館館長（駱克道公共圖書館） 
  
秘書  
何舜筠女士  灣仔民政事務處行政主任（區議會）2 
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開會辭 
 
  主席歡迎各位委員及政府部門代表出席灣仔區議會屬下文化及康體事務委

員會第十三次會議，並特別歡迎康樂及文化事務署（康文署）圖書館館長（駱克

道公共圖書館）程佩珊女士首次出席會議。 
 
第 1 項：通過灣仔區議會屬下文化及康體事務委員會第十二次會議紀錄 
 
2.  主席表示，會議前未有收到任何修訂建議，而席上委員沒有提出其他修訂；

遂由黃宏泰議員動議，主席和議，通過第十二次會議紀錄。 
 
資料文件 
 
第 2 項：康樂及文化事務署灣仔區內舉辦的康樂體育活動雙月匯報 
    （文化及康體事務委員會文件第 7/2022 號） 
 
3.  康文署李步雲先生向委員介紹文件。 

 
4.  主席詢問，署方復辦大部分社區康樂體育活動後，報名人數是否與預期相

約，抑或市民對參與康體活動仍有顧慮，未敢報名參與。 
 
5. 康文署李步雲先生表示，即場未有詳細資料。惟各項康體設施於 2022 年 4
月從新開放後，租用率與疫情前相近，署方正陸續復辦各項康體活動，現時觀察

市民報名情況，相當踴躍，報名率偏高。 
 
6. 主席詢問，先前不少團體因疫情關係而須取消租用場地；現時場地重新開放，

署方會否為這些團體優先提供場地，作「補場」安排，及後再將相關場地開放予

其他公眾人士預訂。 
 
7. 康文署李步雲先生表示，一般而言，若場地因疫情關閉，團體可申請退款，

署方不設「補場」安排。日後復辦活動時，團體需重新預訂有關場地。 
 
8. 委員會備悉文件。 
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第 3 項：康樂及文化事務署灣仔區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況匯報 
    （文化及康體事務委員會文件第 6/2022 號） 
 
9.  主席表示，有見署方2022年1月時曾舉辦國學講座，盼能了解講座的內容

及出席率。 
 

10.  康文署程佩珊女士表示，國學講座由中央系統為各區分館安排，合作單位

為「學海書樓」；講座內容以古舊文學為主，劃分成不同的主題作連續性分享。

市民熱衷參與此系列的專題講座，出席人數為40人，出席率不俗。 
 
11.  委員會備悉文件。 

 
第 4 項：康樂及文化事務署 2022-23 年度灣仔區文化藝術活動匯報 
    （文化及康體事務委員會文件第 8/2022 號） 
 
12.  主席詢問，署方夥拍地區團體宣傳的文化藝術活動，是否已載列在此文件

上。有見署方過往會與地區團體合作，經由各個團體向公眾人士派發門票，吸

引更多灣仔區的居民參與活動，期望署方能繼續夥拍地區團體作宣傳，讓更多

居民知悉各項節目。 
 
13.  副主席詢問，有見大部分 2022 年 2 月至 9 月舉辦的節目因疫情關係取消。

署方同事如何使用此段空檔期準備各項節目，或處理其他平日未暇處理的工作。 
 
14. 康文署林倩儀女士表示，署方過去兩年雖樂與地區團體合作，一同宣傳各項

文化藝術節目，惟不少活動因疫情關係而需要取消或未能如期舉行。由於現時社

區演藝計劃的節目安排及與地區團體合作模式與以往有所分別；同時署方雖然於

疫情放緩後會陸續重新安排各項節目，但因疫情不穩，或須再次取消活動，故沒

有安排與地區團體合作。惟署方歡迎地區團體與辦事處商討合作安排，協助提供

場地和宣傳，成為活動的支持機構。再者，在疫情不穩的情況下，雖然活動最終

或會取消，但署方一直無間斷地進行各項籌備工作，並與各個演出藝團緊密聯繫，

期望於疫情放緩後重新安排演出。 
 
15.  副主席表示，十分期待未來數月的演出，各個藝團有更充裕的時間籌備，

演出質素應有所提升。 
 
16.  康文署林倩儀女士表示，疫情放緩後，盼能舉辦更多室內和室外的節目，

觀眾可盡興地欣賞不同類型的節目。 
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17.  主席表示，期望署方在疫情放緩後重新舉辦更多高質素的節目。 
 
18.  黃宏泰議員表示，有見部分節目已取消，而部分節目則在 Youtube 平台發

布，建議署方發掘更多其他發布渠道。 
 
19.  康文署林倩儀女士表示，署方會繼續發掘其他不同的發布渠道，並會透過

不同社交媒體接觸更多市民及觀眾。 
 

20.  委員會備悉文件。 
 
第 5 項：其他事項 
 
21.  主席詢問在席議員是否有其他事項需要提出。 
 
（沒有委員舉手示意。） 
 
第 6 項：下次會議日期 
 
22.  下次會議將於二零二二年七月二十六日舉行。 
 
23.  會議於下午 2 時 44 分結束。 
 
灣仔區議會秘書處  
二零二二年六月 
 
會議記錄於二零二二年七月二十六日正式通過。 

 


